
 

 
Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios 

 

A C T A  N.º 8/2007 

01 – ABERTURA --------------------------------------------------------------------------------- 

Aos quinze dias do mês de Abril do ano dois mil e oito, na vila de Cinfães, 

Paços do Concelho e Sala de reuniões, sob a Presidência do senhor Presidente da 

Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, Sr. Prof. Manuel 

Domingos, e a presença dos senhores Comandante dos Bombeiros Voluntários de 

Cinfães, Comandante do Destacamento Territorial da GNR, Representante das Juntas de 

Freguesia, Representante da AFEDT, Representante do Núcleo Florestal do Tâmega e 

reuniu esta comissão Administrativa.-------------------------------------------------------------- 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

00 - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------------- 

Tendo a acta da reunião anterior sido distribuída com tempo, foi a mesma, por 

unanimidade aprovada. ---------------------------------------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

01 – Apresentação e aprovação do Plano Operacional Municipal - 2008; ------------------- 

02 – Outros assuntos de interesse;------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra 

Incêndios declarou aberta a sessão quando eram dez horas (10H00M). ----------------- 

01 – APRESENTAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA 

CONTRA INCÊNDIOS---------------------------------------------------------------------------- 

O Gabinete Técnico Florestal, representado pelo Eng. Telmo Pereira fez uma 

apresentação do Plano Operacional Municipal - 2008 (POM), do município de Cinfães, 

vincando a importância da equipa de vigilantes, num LEE específico, em acções de 

vigilância e de 1ª intervenção. ---------------------------------------------------------------------- 

O Prof. Manuel Domingos referiu que esta equipa de vigilantes florestais tem 

desempenhado um importante papel na defesa da floresta contra incêndios e espera que 

o número de ocorrências e de área ardida venham a diminuir, à semelhança do ocorrido 

no ano de 2007.---------------------------------------------------------------------------------------- 
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Foi deliberado, por unanimidade, aprovar.----------------------------------------------- 

 Esta deliberação foi aprovada em minuta para produzir efeitos imediatos.--- 

02 – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE ------------------------------------------------ 

O Eng. António Neto da Associação Florestal de Entre Douro e Tâmega 

(AFEDT) fez uma breve apresentação das competências e funções das equipas de 

sapadores florestais. Salientou a importância do município de Cinfães efectuar uma 

candidatura a uma dessas equipas. O Prof. Domingos Barbosa salientou a importância 

dessa equipa de sapadores florestais no município de Cinfães, nomeadamente nas acções 

de limpeza florestal bem como nas acções de vigilância durante o período crítico de 

incêndios florestais. O Engº Manuel Barbosa referiu que a Comissão Municipal de 

Defesa da Floresta Contra Incêndios vê com grande perspectiva a realização desta 

candidatura.--------------------------------------------------------------------------------------------  

Foi aprovado por unanimidade dar parecer positivo à candidatura de uma equipa 

de sapadores florestais da Associação Florestal de Entre Douro e Tâmega (AFEDT).----- 

Não foram discutidos quaisquer outros assuntos de interesse.------------------------ 

 E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às onze horas e 

trinta minutos (11H30M) e dela se lavrou esta acta que vai ser assinada. ------------------- 

 


